



En ce Noël, la Communauté de Sainte-Marie veut être reconnaissante



Un bénévolat

Une reconnaissance

Un bienfait pour notre église

Gratitude en faveur de monsieur Grégoire Lessard. Ce paroissien a fabriqué les rampes qui soutiennent les descentes du chœur à la nef, pour protéger les personnes qui le désirent. Il a choisi le bois qui convenait avec l'aménagement de l'église. Cet automne même, il a réparé des portes de l'église peu de temps avant son décès. Quelle empreinte d'un artisan qui aime son église! Merci, Grégoire, nous t'en sommes reconnaissants!

Reconnaissance à vous aussi, bénévoles bien engagés chez nous. Depuis plusieurs années lors de la période des Fêtes, des personnes passent bien des heures pour décorer l'extérieur et l'intérieur de l'église. Ça prend des forces et la jeunesse du cœur pour donner ce grand coup de cœur. L'équipe est composée de messieurs Denis Faucher, Laurent Martel, André Mercier, Roger Drouin, Pierre Angers, Michel Asselin, Yvan Vachon et Jean Tremblay.

Reconnaissance aux personnes sollicitées vite lors d'ajustements à l'église : Yvan Vachon, Michel Asselin, André Mercier, Roger Drouin et bien sûr Jean Tremblay afin de conserver notre église en bonne condition.

Reconnaissance à d'autres bénévoles qui se sont ajoutés à Michel Asselin : André Langlois, Martha Drouin, Gaétan Labrecque, Lisette Lehoux, Sylvie Rhéaume et Jérôme afin d'effectuer un ménage à l'intérieur de l'église pour la fête de Noël. Nous n'oublions pas l'équipe des bénévoles du temps de la Covid-19 qui ont si généreusement travaillé eux aussi à la désinfection de l'église en ce temps-là. Garder notre église, TEMPLE de Dieu, propre et accueillant, est une fierté chrétienne!

Reconnaissance aussi à deux autres bénévoles dans le domaine de la mise à jour mensuelle de la Contribution volontaire annuelle (CVA), mesdames Lise Turcotte Faucher et Rita Faucher.

Reconnaissance à madame Lise Jalbert pour son travail ordonné et précis en tenue de registre depuis 2020. Son apport fut très précieux.

Reconnaissance également au Groupe qui recueille les dons au Salon funéraire lorsque les familles choisissent d'aider leur Communauté chrétienne de Sainte-Marie, en lui acheminant l'offrande des dons : mesdames Nancy Hains, Claudine F. Asselin, Aline Lehoux, Monique Gougeon. Nicole Poulin et Mariette Faucher.

Reconnaissance également à monsieur Normand Brochu et madame Mado Leclerc pour leur régularité à organiser les cédules annuelles en liturgie.

Reconnaissance pour les services très précieux, à madame Lise Avaré pour l'arrosage des plantes, à madame Claudette Bolduc pour le montage du mini-feuillet et à monsieur Marcel Marcoux pour la mise à jour des avis de décès au prône.

Reconnaissance au couple Anne Dussault et Jean Tremblay pour la création des visuels au temps des fêtes liturgiques.

Reconnaissance au comité formé de Françoise Simoneau, André Mercier et Henri Couture pour leur présence disponible lors des funérailles.

Reconnaissance au comité du montage annuel pour la messe des défunts : Justine Auclair, Ginette Perreault, André L'heureux, Nathalie Labbé avec la coordination de Claudine F. Asselin, Mado Leclerc et Denis Faucher.

MERCI À VOUS TOUTES et TOUS

GRÂCE À VOUS NOTRE ÉGLISE EST VIVANTE ET SOUTENONS-NOUS FRATERNELLEMENT

